

令和8年1月9日(金)

校長室より(124)



こんにちは。

7日から始まっていた「校内書き初め大会」が、今日の3年生で終わりました。これまで書き初め大会といえば、朝から大型ス

トープを焚いてもなかなかあたたまらない体育館で、

上着を着て書いていましたが、今年はエアコンの効いた

あったかい体育館になりました。書写担当の大森

和彦先生、木村日菜子先生の指導を受けながら、ど

の子も一生懸命に書いていました。1・2年生は、教室

で硬筆の書き初めをしました。26日から始まる「校内

書き初め展」で、みんなの力作を見るのが今から楽しみです。

去年はカレンダーを入れてあった校長室前のパネルに今年は大きな

写真を入れました。校外学習でみんなの写真を撮ってくれている「アルバ

ム工房光」のカメラマン阿部真英さんにお願いをして「これ

ぞ三咲小」という写真を用意してもらいました。興味のある

人は見に来てください。去年飾っていた京成電鉄さんのカ

レンダー(2025年版)が欲しい電車好きな人は、校長室

まで来てください。1枚ずつの早い者勝ちです。旧新京成

電鉄さんの分は、私が使うのであげられません。

